



AFISA-VFAS

Association fribourgeoise des institutions
pour personnes âgées et de l'aide et des soins à domicile
Vereinigung Freiburger Alterseinrichtungen und Spitex

Communiqué de Presse

Montagny-la-Ville, le 30 juin 2025

L'assemblée des membres de l'Association fribourgeoise des institutions pour personnes âgées et des EMS (AFISA) du 30 juin 2025 a permis de dresser un bilan approfondi de l'année 2024 et de confirmer la mise en œuvre rigoureuse de la stratégie 2023-2026. L'événement, accueilli par l'EMS Les Fauvettes et le Réseau santé et social de la Broye fribourgeoise (RSSBF), a été marqué par des échanges riches autour des projets réalisés, des partenariats renforcés et des perspectives ambitieuses pour 2025.

L'AFISA a tenu son assemblée ordinaire en présence d'un large public composé de membres, de partenaires institutionnels et d'invités. La Présidente de l'AFISA, Madame Antoinette de Weck, a ouvert la séance en soulignant le rôle central désormais occupé par l'Association, âgée aujourd'hui de trois ans, dans le paysage socio-sanitaire fribourgeois.

La première partie de l'assemblée a permis de valider les points statutaires. Les comptes 2024 ont été clôturés avec un excédent de CHF 54'682.44, illustrant la solidité financière de l'AFISA et sa capacité à poursuivre ses projets. Le rapport d'activité 2024 a mis en lumière une année dense, structurée autour des trois axes stratégiques « Innovons – Développons – Communiquons ». Les projets réalisés, la veille stratégique renforcée par la participation active aux événements nationaux et les avancées en matière de qualité, d'éthique et de formation ont été salués.

Parmi les projets phares :

- Le déploiement de la nouvelle norme QUAFISA sur la qualité et la durabilité,
- Le nouveau référentiel éthique et la mise en place d'un service de médiation bilingue,
- Le développement de la certification en soins palliatifs en partenariat avec les acteurs du terrain,
- Le soutien actif aux formations bilingues et à la valorisation des métiers.

Les membres ont également été informés des nouvelles conventions conclues avec le RFSM et Diabète Fribourg, ainsi que des travaux en cours pour renforcer les compétences en soins palliatifs.

Pour conclure la première partie, Madame Claude Bertelletto Küng, directrice de l'AFISA, a partagé les perspectives 2025 : le déploiement des projets éthique et qualité, le renforcement du soutien à la formation germanophone, la mise en œuvre des nouvelles normes, notamment QUAFISA, la défense proactive des intérêts des membres et la professionnalisation de la communication et du marketing.

En deuxième partie, UniSanté a présenté le premier rapport intermédiaire du projet de déprescription des médicaments et cercles de qualité (SimpleID) et le nouveau projet d'analyse des médicaments lors de l'entrée en EMS (BIM). Le RSSBF a présenté, quant à lui, le système et les résultats de l'enquête de satisfaction des collaborateurs·trices qu'il a réalisé récemment avec d'autres réseaux de santé.

L'assemblée s'est conclue par un apéritif convivial, renforçant les liens entre les membres et les partenaires de l'Association.

Pour plus d'informations : Claude Bertelletto Küng, directrice AFISA, 079 234 71 44



Direction | Geschäftsstelle
Boulevard de Pérolles 2
1700 Fribourg

T. 026 915 03 43
office@afisa-vfas.ch
www.afisa-vfas.ch